



05.05.2021

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, nimmt im Landkreis Cuxhaven weiterhin eine positive Entwicklung. Erneut haben sich 18 Personen aus dem Landkreis mit dem Coronavirus infiziert, dennoch sinkt die Quote der Neuinfektionen der letzten sieben Tage pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner auf 60,60. Von den 18 Neuinfizierten sind 2 Personen im Gebiet der Stadt Geestland wohnhaft. Aktuell sind 34 Geestländerinnen und Geestländer am Coronavirus erkrankt.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	766 (+2*)
Anzahl der wieder Genesenen:	692 (+6*)
Anzahl der Todesfälle:	40
Anzahl der noch Erkrankten:	34 (+2/-6*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	60,60

* Veränderung zur Meldung vom Vortag

- Die Landesregierung in Niedersachsen plant für die neue Corona-Veordnung, die am kommenden Montag in Kraft treten wird, erhebliche Lockerungen. Mit einem aktuellen Inzidenzwert von 60,60 dürfen demnach im Landkreis Cuxhaven ab Montag Restaurants und Lokale die Außengastronomie öffnen. Voraussetzung für den Gastronomiebesuch wird ein vollständiger Impfschutz gegen das Coronavirus oder ein negatives Testergebnis sein. Zusätzlich werden weiterhin die Hygienekonzepte, Abstandregeln und die Maskenpflicht gelten.

Bleiben Sie achtsam!